

校長室便り (NO. 14)

熊本県立甲佐高等学校

令和元年7月24日

夢実現 ～百見は一験に如かず～

令和の新しい時代を迎えた1学期も終業式を迎える運びとなりました。1学期は体育大会や高校総体、総文祭など、生徒たちが活躍する場面が多々あり、感動もたくさん与えてくれました。1学期の生徒たちの頑張りにただただ感謝です。

【野球部の皆さん、感動をありがとう】

高校球児の最大の目標である甲子園出場の切符をかけ、熱い(暑い)夏が開幕し、本校は7月8日(月)の第一試合で、強豪八代工業高校と対戦しました。途中まで1対1の同点で終盤を迎え、7回に3点を奪われたものの、最終回に1点を返し最



後まで甲佐高校魂を存分に発揮してくれました。最後まで諦めない姿勢、必死で白球に食らいつく心は、応援している生徒たち、先生たち、そして保護者の方々に勇気と感動を与えてくれました。朝練、放課後の練習、遠征試合等を日々繰り返し、チームが心をつなげて取り組んできたことがよく分かる試合でした。素晴らしいチームに成長し、多くの方々に感動を与えてくれた堅島主将をはじめ選手諸君に感謝の気持ちで一杯です。



【甲佐中学校3年生、体験入学】

7月11日(木)に、甲佐中学校3年生の皆さんが本校を来校し、高校の授業を体験してくれました。自身の高校生活をイメージし、高校入試に向けて意欲を高めることや中学校の授業の大切さを再認識すること、また、地域での中高連携を進めることなど



を目的として行いました。先生の授業に真剣に取り組む姿勢は本当に素晴らしく、将来この地域を、また、熊本そして日本を背負っていく頼もしさも感じました。「授業が分かりやすく楽しかった。」「一人一人を大切にされている学校であることがよく分かった。」などの感想をいただき、私たちもまた頑張ろうという気持ちにさせられました。生徒の皆さんの更なる活躍を願っています。



【生徒商業研究発表大会で特別賞受賞】

7月23日(火)に、くまもと森都心プラザで、生徒商業研究発表大会が行われました。商業を学ぶ生徒が日々研究している成果を発表する大会であり、県内から14校が出場しました。本校は、「ニラ×高校生×町ブランド ～商品開発から見てきたもの～」のテーマのもと、ビジネス情報科3年後藤 彩乃さん(砥用中学校出身)をはじめ4名で発表を行い、見事特別賞を頂きました。甲佐町特産のニラを材料とした「ニラみそあられ」「ニラえびあられ」の商品開発から見



えてきた、「こうさもん」の町ブランド取得の効果や甲佐町の素晴らしさの再発見など、地域と連携した取組みを評価していただいたものと思います。この賞を大きな励みとして、これからも生徒たちは更に町との連携を深め、研究を進めていってくれるものと思います。